

05. April 2021, von Michael Schöfer Kaltfronten gehören verboten

Dieses verfluchte Jahr, das uns heimtückisch mit einem kurzen Schwall mediterraner Illusion in die Irre führt.

Dieses verfluchte Jahr, das sich anschließend auf die Seite des Winters schlägt und ihm zu unserem großen Verdruss gestattet, noch einmal mit seinen eisigen Fingern übers Land zu gleiten.

Dieses verfluchte Jahr, das sich einbildet, als könne es uns den Duft und das Summen des Frühlings auf ewig vorenthalten.

Dieses verfluchte Jahr, das sich hartnäckig der dennoch unvermeidlichen Entfaltung verweigert.

Dieses verfluchte Jahr, das grau in grau Trübsinn verbreitet und dadurch der Depression Vorschub leistet.

Dieses verfluchte Jahr, das so entkräftet begann und schmerzlich die allseits herbeigesehnte Gegenwehr vermissen lässt.

Dieses verfluchte Jahr, in dem die Verzweifelten endlich das Ufer der Überlebenden erreichen wollen.

Dieses verfluchte Jahr...